
 

 

 

 

            

   CR du café citoyen du 15 mars 2024 au LIP 

 

 

 
Présents au LIP : Jean-Claude, Noortje, Marie-Anne, Anne, Mireille, Muriel, Thierry, Eric, Gérard, 

Daniel 

 

Debriefing CCE réunion du mardi 12 mars 
 

Rien de particulier à signaler. Près d’une heure d’échanges sur la gestion des déchets. Prochaine journée 

de ramassage le samedi 13 avril « Nettoyons le Sud » avec ramassage des plastiques agricoles. Pas de 

date de nouvelle réunion donnée. 

 

Debriefing OT 

 

Seront présentés à Mme le Maire mardi 19 mars, les sujets : Plan vélo, Libérons le chêne, Piboulon, Eh ! 

les arbres, Permis de végétaliser, ramassage des déchets, le tout pour préparer la fête de la nature / fête 

de printemps. 

A propos de la manifestation « Libérons le chêne », il est proposé de communiquer lors de la fête de 

printemps au niveau de notre stand. 

Françoise Cheroute, adjointe, prend le dossier « Libérons le chêne » car volontaire pour cette 

manifestation. 

 

Atelier participatif « Envie de ville »  

 

Thierry et 2 d’entre nous peuvent participer à cet atelier organisé le mercredi 3 avril de 14h00 à 17h00 à 

la mairie. Nous serons répartis dans un des trois groupes de travail :  

• Pour un centre-ville habité et pratiqué par tous   

• Pour un centre-ville attractif   

• Pour un centre-ville connecté à son histoire et à son avenir  

Nous travaillerons sur ces sujets vendredi 22 mars. D’ici là, nous pouvons réfléchir à des propositions. 

Eric est partant pour le groupe « centre-ville attractif ». 

SCOT 

 

Préparation de la présentation du SCOT le 5 avril suite au film « Du béton sur nos courgettes ». 

Préparation de la réunion du 11 avril à Marseille auprès des services de la Métropole. 

Dans ces deux objectifs, Thierry envoie les planches sur le SCOT présentées lors du Codev. 

 

 

 

 

CR AG du Cade le 15 mars 2024 

 

Salle des mariages de la mairie d’Alleins, 20 participants dont le maire et 3 élus. 

Près de 50 adhérents. Activités 2023 : repair café une fois par mois, les Ecorencontres, participation à la 

fête de l’amande, la nuit des étoiles, VIVANT !... 



 

 

 

 

 

La participation de la Parole aux Citoyens lors du banquet d’hiver en octobre de Vivant ! est rappelée 

ainsi que l’exposition sur « L’histoire des 2 canaux » et la balade en vélo le long des canaux gravitaires 

lors de la journée internationale de l’eau. 

 

 

En fin de réunion, nous avons pu parler de nos projets de panneaux au Piboulon et convier le Cade à un 

travail commun. Une nouvelle apportée par Pascale Uhrhan : une réunion a eu lieu avec Maurie Agier. 

Une proposition d’arrêté de biotope serait présentée à Mme Gente. 

Sandrine nous a demandé de lui communiquer nos avancées sur le projet des panneaux au Piboulon 

 

La commune d’Alleins travaillant étroitement avec le Cade réalise de belles avancées : 3 composteurs 

collectifs seront installés, les lieux ont été décidés et la commune sera accompagnée pendant un an par 

« Solution Compost ». Cet accompagnement sera payé par la Métropole. Le bilan à 3 ans du Pacte pour 

la Transition a été présenté en Conseil Municipal. La commune a signé de nouvelles mesures du Pacte 

pour les 3 ans à venir. 

 

Séquence émotion à la fin, lors de la démission du Conseil de Pierre Reynaut qui s’arrête après presque 

10 ans d’engagement auprès de l’association. Sandrine était en larmes et avait du mal à rappeler leur 

combat commun pour le déplacement du forage suite à des pollutions de l’eau distribuée. 

Pierre a trouvé les mots pour galvaniser l’équipe qui reste en place en nous rappelant l’importance de 

nos combats et de ne pas avoir peur de lutter s’il s’agit de préserver l’environnement. 

 

 


